

*Chilbi- und Luftgewehrschiessen:*

# Neue Könige für Amden

Tanja Gmür, Urs Gmür, Kari Boos und Alfred Thoma schwingen künftig im Bergdorf das Zepter. Die Rangverkündigung von Chilbi- und Luftgewehrschiessen war hochspannend.



Sie haben gut strahlen (hinten von links): Alfred Thoma, Beat Gmür, Tanja Gmür, Raphael Boos und Angela Thoma; (vorne von links): Urs Gmür und Kari Boos.

Gespannte Königsanwärterinnen und -anwärter und ihre Fans erwarteten am Samstagabend die Rangverkündigung. Die Ausgangslage hätte spannender nicht sein können. Beim Gabenstich mit 10 Schüssen auf die 100er-Scheibe hatten 117 Schützinnen und Schützen teilgenommen. 27 von ihnen haben Resultate mit über 850 Punkten erzielt. Vier versierte Schützen kappten gar die legendäre 900er-Marke. «Anführer» des 900er-Clubs war Urs Gmür mit 907 Punkten.

Bekanntlich zählt zum Schützenkönigsergebnis nicht nur dieser Gabenstich, sondern auch das Ergebnis des Fleischstichs, bei dem fünf Schuss auf die Scheibe B-100 abgefeuert werden.

Die Chilbikommission unter der Leitung von Manuel Gmür machte die Rangverkündigung zum Krimi. Da zwei ihrer Mitglieder (Urs Gmür und Mario Büsser) zu den Kranzanwärtern zählten, hatten Präsident Manuel Gmür und Kassier David Gmür die Rangliste im Geheimen erstellt.

Obwohl Beat Gmür-Schubiger als B-Scheiben-Profi bekannt ist, vermochte er den «Plättler» Urs Gmür nicht mehr abzufangen. Mit 907 Punkten im Gabenstich und 454 Punkten im Fleischstich stellte der neue Schützenkönig alles klar. Seine total 1361 Punkte sind zudem das zweihöchste Resultat, das in der Geschichte des Chilbischissens je erzielt wurde.

Die Familie Boos vom «Aeschen» war im Gabenstich mit sehr hohen Resultaten aufgefallen. Der 27-jährige Raphael lag auf dem dritten Platz, Vater Leo führte das Veteranenfeld an und der 18-jährige Kari die Jungschützenwertung. In der Endabrechnung reichte es Raphael zum dritten Rang, Kari wurde mit grossem Vorsprung Jungschützenkönig.

Um den Königstitel bei den Frauen buhlten Marianne Thoma, Angela Thoma und Tanja Gmür. Dank konstanten Schüssen auf die B-Scheibe konnte Tanja Gmür erstmals zur Schützenkönigin gekrönt werden. ●

Rita Rüdisüli

Rangliste unter [www.sg-churfirsten.ch](http://www.sg-churfirsten.ch) und [www.mattstockschieteramden.ch](http://www.mattstockschieteramden.ch).